

Bolivie: La marche sur La Paz en appui du président Arce accomplit sa quatrième journée



Les manifestants espèrent arriver à La Paz dimanche pour exprimer leur soutien au gouvernement du président Arce contre toute tentative de coup d'État.

La Paz, 26 nov. (RHC)- «La marche pour la Patrie » a accompli ce vendredi sa quatrième journée en Bolivie.

Les manifestants expriment ainsi leur soutien au président Luis Arce et à la démocratie menacée d'un coup d'État par la droite.

Malgré les basses températures et la pluie, bon nombre de personnes ont rejoint sur la route vers La Paz la marche pour la Patrie à l'appel d'organisations sociales.

«Vive la marche de l'unité, vive notre président Lucho, vive la marche pour la patrie, Lucho, tu n'es pas seul», scandaient les manifestants dans leur parcours de Patacamaya à Calamarca.

La marche pour la Patrie doit arriver à La Paz ce dimanche.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278318-bolivie-la-marche-sur-la-paz-en-appui-du-president-arce-accomplit-sa-quatrieme-journee>



Radio Habana Cuba